

Nacho Fernández: "Es la oportunidad de ser líderes"

El centrocampista del Caudal afirma que "ante el Condal debemos pensar también en el goal average"

Mieres del Camino,
P. PÉREZ

El Caudal de Mieres recibe este domingo al líder de la categoría, el Condal de Noreña, en el Hermanos Antuña. Se trata de un encuentro muy esperado en el seno del vestuario caudalista, tal y como asegura el centrocampista del equipo mierense Nacho Fernández. "Tenemos muchas ganas de que llegue el encuentro, es la oportunidad deseada para alcanzar el liderato", expone el jugador.

Nacho Fernández apunta que "llevamos toda la semana hablando en el vestuario, estamos muy motivados", admite. Y es que los mierenses dependen de sí mismos para volver a situarse en lo más alto de la tabla.

En la mente de los jugadores del Caudal se encuentra el choque de la primera vuelta, disputado en el Alejandro Ortea. "Tenemos cierta ganas de revancha deportiva", afirma Nacho Fernández. El jugador opina que "cualquier deportista quiere darle la vuelta a un resultado cuando pierde". La derrota en aquel encuentro será importante ya que el Caudal también peleará por remontar el goal average. "Es un encuentro que puede ser importante también en ese aspecto de cara al final de Liga", asegura el jugador.

El futbolista mierense apunta que "la competencia con el Caudal es algo muy bueno para nosotros". Para Nacho Fernández, "de cara a los encuentros de playoff, que un equipo te haya exigido durante toda la Liga es muy positivo".

Sin embargo, el centrocampista del cuadro mierense cree que "el choque del domingo no será definitivo, ya que todavía quedan partidos ante equipos de la zona alta", aunque apunta que "sí podría comenzar a definir la tabla de cara al final, cuatro puntos más el goal average podrían ser difíciles de recortar".

Los caudalistas llegan a este partido con la moral elevada. El equipo entrenado por Pablo Lago ha sido el único equipo que logró la victoria en el complicado campo del Ceares. "Era una salida difícil y supimos solventarla, atravesamos una gran dinámica", expone el mediocentro del equipo caudalista.

El Caudal se ampara en su defensa para sumar una racha de diez encuentros sin conocer la derrota. La parcela defensiva es un aspecto "fundamental" para Nacho Fernández, quien indica que "al no recibir goles, siempre te aseguras un punto y si además gozas de alguna ocasión, tienes todo de cara".



Nacho pugna por un balón en el encuentro ante el Tuilla. | J. R. SILVEIRA

San Eloy: "Lo que queda de Liga son todo finales"

El medio de L'Entregu está "convencido de salir del bache"

El Entregu, H. N.

Adrián San Eloy tiene claro que L'Entregu va a "salir del bache en el que nos encontramos". El cuadro que entrena Julio Arniella ha encadenado cuatro derrotas consecutivas lo que les ha metido en la zona de "peligro". No en el descenso directo pero sí cerca y más teniendo en cuenta la situación de los equipos asturianos de Segunda B como Langreo, Sporting B, Lealtad o Marino de Luanco cuyo descenso arrastraría a más conjuntos de Tercera.

Pese a esta situación el centrocampista cree que "podemos sacarlo adelante, en el vestuario estamos convencidos de ello pues somos conscientes de que ahora nos toca a nosotros dar un paso al frente y dar un plus para revertir esto". El jugador concretó lo que

había avanzado su presidente, un José Luis Cueva quien reconoció que "la plantilla nos ha recalado que están convencidos de sacar esta situación adelante".

La mala racha que arrastra el cuadro del Nuevo Nalón les ha acercado a la zona de descenso en un curso en el que todo hacía indicar que los entreguines mirarían hacia la zona alta de la clasificación pues cuenta con una plantilla que hace pensar en objetivos distintos a la salvación. San Eloy confesó que "de nada sirve pensar en el equipo que tenemos, ahora nos toca dar todo por el objetivo que tenemos entre manos que no es otro que salir de la zona baja y para ello debemos pensar que para nosotros todos los partidos que quedan son auténticas finales".



San Eloy protege el balón ante la presión del caudalista Samuel. | J. R. SILVEIRA

San Eloy no sabe explicarse el porque "de este mal momento pues creo que contamos con un buen equipo pero las cosas son así. Nos cuesta mucho hacer goles y en cambio a la mínima recibimos en contra pero ahora toca mirar para adelante y sólo pensar en sumar de tres en tres". Precisamente a este respecto San Eloy considera que "sería muy importante encadenar dos triunfos seguidos pues nos daría tranquilidad y hay que comenzar el

domingo contra el Urraca". El domingo los entreguines recibirán al Urraca en un duelo previsto para las cinco de la tarde. Un partido en el que San Eloy espera que "podamos comenzar una racha positiva que nos aleje de la zona de descenso porque estoy convencido de que vamos a ir a más y que el equipo acabará en la zona media de la clasificación". El domingo intentarán sumar su primera victoria en las cinco últimas jornadas.

Hoy,
amistoso
frente al
Turón

Mieres del Camino,
P. PÉREZ

El Caudal disputará esta tarde un encuentro amistoso ante el Turón. Dicho partido se enmarca en los actos del noventa aniversario del equipo de Regional Preferente.

El choque dará comienzo en el campo Fernández Felgueroso a las 18:30 horas.

El precio de la entrada será de cinco euros e irá destinado a ayudar a la delicada economía del club turonés.

Además, a lo largo del fin de semana, el Turón llevará a cabo otras iniciativas como la espicha del próximo domingo, donde habrá actuaciones del equipo de gimnasia rítmica de la entidad y del coro minero. El acto comenzará a las 12:30 horas.

Samuel, sancionado ante el Condal. El centrocampista del Caudal Samuel Bano no podrá estar a disposición de Pablo Lago para el encuentro del domingo ante el Condal. Samuel recibió la quinta cartulina amarilla en el encuentro frente al Ceares.

Además, Jano se encuentra apercibido de sanción. Una cartulina amarilla le dejaría fuera del once por primera vez ya que es el único futbolista del Caudal que ha jugado todos los minutos esta temporada.

Dos juveniles del Alcázar se entrenan a prueba con el Tuilla

Tuilla (Langreo),
P. PÉREZ

Dos futbolistas del equipo de Liga Nacional del Alcázar de Sama se entrenarán a prueba con el Tuilla durante lo que resta de temporada. Se trata del atacante Mario García Jambrina y del defensa central David García Costales.

Ambos jugadores acudirán una vez por semana a ejercitarse a las órdenes de Adolfo Pulgar, con vistas a permanecer en el club dinamitero durante la próxima temporada.

Además, el equipo de Liga Nacional juvenil de los langreanos también ha visto como pierde efectivos durante esta semana, en este caso en el banquillo. El técnico Esteban Amieva se marcha del club para formar parte del equipo de Ismael Díaz Galán en el Avilés. Actuará como segundo entrenador.